
 

 

1／2 

 

 

平成 30年度 第 15回部長会議 会議記録 要旨 

 

 開催日時：平成31年３月20日（水）  17時00分から17時40分まで 

 開催場所：市長公室 

出席者：牧野市長、佐藤副市長、代田教育長、寺澤総務部長、今村総合政策部長、北沢リニア推進部長、塩沢

リニア推進部参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、遠山産業経済部長、寺田産業経済部

参事、小平建設部長、前澤上下水道局長、宮内市立病院事務局長、木下市長公室参与、吉村危機管理

室参与、赤羽目会計管理者、吉川議会事務局長、三浦教育次長、櫻井社会教育担当参事、関島消防長、

塚平財政課長、細田秘書広報課長、串原企画課長 

 

 会議内容 

 １ 理事者あいさつ 

  ＜市長＞ 
今年度最後の部長会議ということで、一年間大変お世話になったことに改めて御礼申し上げる。一年を振

り返ると反省すべき点もあるが、来年度に向けてしっかりと引継ぎ等を行っていただき、いいスタートダッ

シュが切れるように準備をしていただきたい。 

また、年度末をもって退任される佐藤副市長はじめ部長さん方におかれては大変お世話になり、本当にあ

りがとうございました。皆さんのあいさつは後ほど聞かせていただければと思う。 

 

 ＜教育長＞ 
このメンバーで15回を数える部長会ができたことに、心より感謝申し上げる。また、佐藤副市長はじめ部

長会を卒業される皆さんには、改めて次のステージで頑張っていただきたいと思う。来年度も残られる皆さ

んには新しい視点でスタートが切れるようによろしくお願いしたい。 

 

 

 ２ 協議事項 

（１）平成31年度市政経営の方向について（総合政策部） 

 ◇趣 旨：４月に公表する「2019（平成31）年度市政経営の方向について」を協議した。 

◇論点・課題 

・平成31年度当初予算等をふまえて、平成 31年１月に発表した「平成 31年市政経営の方向」を年度版に

加筆修正した。 

・各部局でご確認いただき、修正等あれば３月 26日（火）までにご連絡いただきたい。 

◇主な意見等 

 特になし 

◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

 

（２）いいだ未来デザイン2028の実現に向けた事務の強化について（案）（総務部・総合政策部） 

 ◇趣 旨：「いいだ未来デザイン 2028」を推進するため、市役所組織が一体となって市民に信頼される体制

を堅持するよう事務の強化について協議した。 

◇論点・課題 

・行政事務を適切・効率的に行うことはもとより、理事者の意思決定が各職員まで迅速に伝達され、外部

からの重要情報が迅速に理事者に伝達されること等、影響が大きい業務の重要なポイント等を整理した

事務処理手順等を作成することにより、職員一人ひとりが誤りなき対応をする体制を強化する。 

・国や市の動向を踏まえつつ、今後の健全な行政運営に向けて 2019年度から「庁内事務の処理手順等」を

整理し、組織内へ共有していく。 
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◇主な意見等 

特になし 

◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

 ３ 報告事項 

（１）平成31年度広報いいだ特集計画について（市長公室） 

 ◇趣 旨：広報いいだの平成 31年度特集予定について報告した。 

◇論点・課題 

・各部署からの要望等をふまえて部のバランスやタイミングを考慮して計画した。年度途中でも市民の関

心事や状況の変化に合わせて柔軟に対応していきたいと考えている。 

◇主な意見等 

 特になし 

 

 

（２）平成31年度年間行事予定について（総合政策部） 

 ◇趣 旨：庁内での情報共有を目的として各部局の行事予定を取りまとめた、平成 31年度年間行事予定につ

いて報告した。 

◇主な意見等 

 特になし 

 

 

 ４ その他、連絡事項 

 ・改元及び10連休への対応について（総合政策部・市長公室） 

  ・改元の対応については、各課でまとめていただいたものを通知で出させていただいたので確認をお願

いしたい。 

  ・10連休への対応については、広報いいだ４月 15日号にて掲載する予定であるので、ご確認いただき

漏れ等がある場合には至急ご連絡をいただきたい。 

 

 

 ５ 閉 会 


